



# ぞうぐみだより



平成28年度 9月号 尚徳福祉会 生麦保育園

虫の声が心地よく聞こえ、季節の変化が感じられるようになってきました。どこで鳴いているのか、どんなむしなのか興味津々の子どもたちは元気に虫探しを楽しんでいます。これからは運動会の練習で体を動かす機会が多くなりますので、引き続き休息と水分補給に心がけていきたいと思っております。



## ○ プール遊び

一瞬だけだった顔ついても「1, 2, 3・・・」と何秒間もできるようになり、けのびやバタ足にも挑戦しました。今ではみな、プールの端から端までビート板を使って泳げるようになりました。自由な時間はあちこちで、ぶくぶく・・・と、もぐっている子が多く、「先生みてて～！」と笑顔でいっぱいでした。

## ○ ソーラン節とバンブー

「ソーラン！ソーラン！」子どもたちのかけ声が園庭に響きます。「はい！腰を落として～！」「かっこ良いよ。」と保育士の声、ソーラン節の練習に一生懸命取り組んでいます。バンブーは、左右を間違える子どもたちも少なくなり、リズムに合わせてステップが上手になってきました。

## ○ ボディーペインティング

園庭でにこにこまんグループに分かれてボディーペインティングを行いました。それぞれ「海」「さかな」「花火」をテーマにおもしろおもしろに手や足を使って大きな紙に表現しました。後半は顔やシャツにペタペタ、ゾンビのような顔になってしまった子も？（笑）その後は、いつもと違い洋服のままプールに入ってシャワーをして着替えました。

## ○ 夏の思い出

クレヨンで夏の思い出を描きました。海、山、花火、公園、お祭りなど どれも楽しいものばかり。子ども同士「へえ～、そうなんだ。」「花火みたあ～？」「みた！みた！」と会話がはずんでいました。



### ～お知らせ～

- 10月1日（土）運動会  
みなさん、応援よろしくお願いします
- 10月7日（金）園外保育（岸谷公園）  
どんぐり拾いが楽しみです。

☆ 水着やどろんこ着の用意ありがとうございます  
ございました。これからは暑い日にはプールや水遊びを行いますので、引き続き用意をお願いします。

